

LE PHIL N°18 DIMANCHE 31 JANVIER 2021

4^e dimanche du Temps Ordinaire

2, rue du Général Leclerc 78360 MONTESSON 01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr paroisse.montesson@catholique78.fr

Je ne suis pas un héros...

Porte-à-porte, témoignage, évangélisation de rue, bénédiction des commerces, cafés sur le parvis... Les manières d'annoncer la Bonne Nouvelle ne manquent pas. Mais qu'en est-il des missionnaires ?

Dans un monde en perte de repères, qui cherche la facilité et où la foi est souvent réduite à la sphère privée, les risques d'engourdissement ou de découragement sont nombreux. La période que nous traversons peut pousser au désespoir. Mais la promesse donnée à Moïse doit au contraire nous réveiller : « Au milieu de vous, parmi vos frères, le Seigneur votre Dieu fera se lever un prophète comme moi, et vous l'écouterez ».

Se mettre à l'écoute de la Parole de Dieu est une nécessité, comme cela a été largement répété depuis le début de l'année. Mais elle appelle également à une exigence tout aussi urgente : faire connaître Dieu. Parce que le chrétien sait que la foi est un trésor, il ne peut la garder pour lui et se doit de la transmettre. C'est la mission qui lui est confiée.

Toutefois parler de la Bonne Nouvelle entre chrétiens ne suffit pas, il faut aussi l'annoncer à ceux qui ne l'ont pas entendue ou ne l'ont pas comprise. C'est ce que nous rappelait le pape François : « Tout chrétien et toute communauté discernera quel est le chemin que le Seigneur demande, mais nous sommes tous invités à accepter cet appel : sortir de son propre confort et avoir le courage de rejoindre toutes les périphéries qui ont besoin de la lumière de l'Évangile » (François, La joie de l'Evangile §20). Comme le Christ, il nous faut quitter les sentiers battus, les territoires connus, pour annoncer cette Bonne Nouvelle.

Pourtant, à chaque fois que le missionnaire sonne à la porte d'un inconnu, visite les malades ou se retrouve à témoigner devant des collègues ou des voisins, il fait un acte de foi ; acte qui lui coûte, et lui fait sentir ses propres limites...

Décidément non, nous ne sommes pas des héros... Mais nous devons malgré tout être des hérauts de Dieu, qui révèle sa puissance dans nos propres faiblesses et par les « clins Dieu » qui jalonnent toute notre existence. Alors, par cette prise de conscience, la peur cède la place à une joie profonde, celle du serviteur qui accomplit la volonté de son chef, de l'enfant qui se laisse guider par son Père. Saurons-nous nous mettre à l'écoute du Maître?

« Que nos yeux s'ouvrent »

Le projet de loi bioéthique est à nouveau débattu depuis le 19 janvier 2021. Les évêques de France appellent les catholiques à prier et à jeûner les 29 janvier et 5 février pour sortir d'une bioéthique aveuglée.

Info du diocèse : « La vie consacrée, une vie eucharistique »

A l'occasion de la 25ème journée mondiale de la vie consacrée le 2 février 2021 (La fête de la Présentation du Seigneur au Temple est aussi la fête de la vie consacrée), une Table ronde est organisée avec des consacrés et Mgr Bruno Valentin le dimanche 7 février, à 17h via zoom.

A la question, « Qu'est-ce qui est essentiel dans nos vies? », les consacrés pourront nous apporter leur témoignage et des réponses intéressantes. Ils nous diront tout particulièrement la place de l'Eucharistie dans une vie de consécration à Dieu.

Inscriptions par mail à l'adresse : communication@catholique78.fr

Covid 19

Lorsque le gouvernement mettra en place de nouvelles mesures, les horaires des Messes seront susceptibles de changer.

Vous trouverez les horaires mis à jour au plus tard le samedi matin

- sur les tableaux d'affichages
- sur le site internet de la paroisse
- sur le répondeur du secrétariat au 01 39 52 03 80

Agenda du 1 au 7 février 2021		
Ma 2	Messe de la Présentation de Jésus au temple	9h00
	Funérailles de Mme Marie-Christine Biolley	10h30
	Funérailles de M. Michel Beaudoux	14h30
Sa 6	Baptême de Clément Fossier	10h30
Dim 7	Dimanche de la santé	





